

## **Georges Bellière s'en est allé - 23/05/2017**

### **FOOTBALL -**

Georges Bellière est décédé hier matin à l'âge de 88 ans. Président d'honneur de Lasne-Ohain et toujours actif au sein du comité avec les relations publiques comme principale fonction, l'homme a longtemps œuvré pour la bonne évolution du club.

Président pendant 27 ans avant de céder le relais à Alain Theys puis à Tanguy Lambillon, Georges Bellière suivait toujours de très près l'évolution de son club de cœur.

S.B. (L'Avenir)

